

ENQUETES ET REPORTAGES

magazine.union@sonapresse.com

Route de Montalier-Nord : les quartiers Obane et Doum-Doum dans l'expectative

ALORS que plusieurs routes sont en voie de modernisation dans cette partie du 6e arrondissement de Libreville, les populations de ces deux quartiers se disent lésées. "Pas du tout", rétorque cependant le chef d'Ebacater, Alain Mbadinga.

MIKOLO MIKOLO
Libreville/Gabon

La route qui part du terminus dit "à droite" par Obane et Doum-Doum, pour déboucher sur la grande voie d'Oveng, est la principale du quartier Montalier-Nord. Une zone peuplée d'environ 4 000 âmes établies de manière anarchique et dont le linéaire de près de 2 kilomètres fut réalisé, selon plusieurs sources, grâce à l'appui du Génie militaire. De nombreuses voies secondaires de ce secteur telles que celle d'Ebacater, depuis quelques mois, sont en train de tourner la page des bourbiers et autre poussière. Avec les travaux de pose des pavés et la construction d'ouvrages en béton. Le cas d'Ebacater.

Pour les riverains d'Obane et Doum-Doum, qui se sont réunis dernièrement pour faire un état des lieux, l'atmosphère règne entre doute et espoir.

Pour les riverains d'Obane et Doum-Doum, qui se sont réunis dernièrement pour faire un état des lieux, l'atmosphère règne entre doute et espoir. Ils sont dans l'expectative. "Les populations d'Obane et autres Doum-Doum sont dans un désarroi total. Nous constatons une négligence, pour ne pas dire un abandon, de la route dite à droite qui va à Obane, Doum-Doum et autres Oveng. Est-ce à dire que, pour les autorités compétentes (ministère des TP, notamment), nous ne méritons pas le développement ? Comment comprendre par exemple qu'Ebacater qui ne dispose pas d'une voie de contournement, bénéficie actuellement de travaux

de construction d'une route en pavés avant l'axe principal ? ", s'interroge le coordonnateur du collectif des habitants de Montalier-Nord, Augustin Nzengue. Lequel, choqué par le mutisme des autorités compétentes, s'en prend également à la hiérarchie de la mairie du 6e arrondissement de Libreville.

"Les autorités du 6e arrondissement, au courant de notre dossier depuis de nombreuses années, n'ont jamais accordé d'importance pour l'aboutissement de la voie principale de Montalier-Nord. Laquelle, il faut préciser, faisait partie des priorités des autorités compétentes. Ce sont les autorités municipales de notre arrondissement qui ont détourné l'endroit où devaient débiter les travaux en faisant fi des directives des autorités chargées des routes", dénonce M. Nzengue. Selon lui, "il est grand temps qu'on sache qui nous mettons à des postes de responsabilité dans nos mairies". Rebecca, qui vit également ici, pense que rien n'est perdu. Elle refuse donc de céder au désespoir.

"C'est dommage que notre voie ne bénéficie toujours pas de travaux comme sur d'autres axes de notre zone. Sauf que la pose des tuyaux d'eau le long de notre route, qui reste toujours dans un mauvais état, est faite". Ce qui constitue déjà un bon point pour elle.

Quant à M. Obiang, il se montre aussi optimiste. Celui qui représente les yeux et les oreilles du nouveau chef de quartier Ebacater ne cache pas sa satisfaction de voir, enfin, se concrétiser le projet de construction d'une route moderne dans sa sphère géographique. "Même si les travaux se font à pas de tortue, nous constatons néanmoins une avancée significative", dit-il, souriant. Un pont en béton y est même en construction. Aussi, balaye-t-il du revers de la main l'information selon laquelle les travaux de la voie principale de Montalier



Photo : Mikolo Mikolo

Après la pose des tuyaux d'eau, cette voie reliant Obane, Doum Doum et autres Oveng, attend son bitumage ou son pavage.

Nord serait abandonnés. "La route principale de notre zone qui passe par Obane et Doum-Doum n'est pas oubliée. On n'a pas encore attaqué ce linéaire. Les décideurs ont ciblé d'abord les zones qui tournent autour de Dragages. Notamment notre axe qui part de Dragages au terminus d'Ebacater", assure le représentant du chef de quartier.

Ces assurances, on en a eu également avec le chef de quartier de "Nedo", Alain Mbadinga. Avec une pointe d'humour, il note que "les contre-vérités dans notre pays deviennent des réalités pour certains. Mais la vérité c'est que tous les 4 quartiers qui sont sous ma juridiction seront non seulement dotés de voies modernes. Mais aussi d'électricité et d'eau potable".

Enfin un chef de quartier !

MM
Libreville/Gabon

"NEDO", regroupement de quatre quartiers (Nzebelekoum, Ebacater, Doum-Doum et Obane) a dorénavant un chef de quartier. Il s'appelle Alain Mbadinga et réside depuis plus de vingt ans à Ebacater.

Cet homme de Dieu, confirmé dans ses fonctions par l'Hôtel de Ville de Libreville, a été installé dernièrement par l'édile du 6e arrondissement. Au chevet de ses administrés depuis avril dernier,

Alain Mbadinga se dit préoccupé par le bien-être de ces derniers. Il affirme que tous les projets (route, électricité et eau) des zones de son giron administratif vont se réaliser. "Ebacater et Nzebelekoum bénéficient actuellement de la route. Obane et Doum-Doum, de l'eau, à en juger par la pose des tuyaux. Le gouvernement, qui se propose de construire un lycée technique à Ebacater, n'a lésé aucun quartier. En ma qualité d'homme de Dieu aussi, j'y veille. Car je n'ai pas le droit de mentir aux populations de mes quatre quartiers", affirme le chef de Nedo.